

Itimad-Ud-Daulah : Baby Taj

Soumis par Perrine
16-11-2008

A peine arrivés à Agra,
nous voici partis dans les visites. Nous avons commencé par le
Site d'Itimad-Ud-Daulah, un mausolée construit peu de temps
avant le Taj Mahal (1622 – 1628) à la mémoire d'un
noble Wasir (ministre) du nom de Mizra Ghiyas Beg.

C'est un beau petit édifice sans
prétention mais qui a le mérite de ne pas crouler sous
le monde, ce qui le rend charmant.

Là encore, les singes sont rois,
et les filles ont joué à les approcher pour les photos.

L'édifice est situé à
6 km du Taj Mahal sur le rive opposée de la rivière
Yamuna. Le soleil de fin de journée donne de belles teintes à
ce bâtiment de marbre blanc.

{xtypo_sticky} Visitez le Baby Taj {/xtypo_sticky}